

Kunsthochschule Berlin Weißensee beim DMY - International Design Festival 2012

Unter dem Titel "Alltagshelden" entwarfen Studierende der Kunsthochschule Berlin Weißensee, Fachgebiet Produkt-Design, in enger Zusammenarbeit mit den VIA Sozialwerkstätten Produkte, die den Alltag erleichtern und bereichern. Auf der Suche nach diesen Alltagshelden entstanden eine Reihe außergewöhnlicher Möbel und Accessoires. Die besondere Herausforderung lag darin, die Herstellungsbedingungen der Werkstätten für Menschen mit Behinderung zu berücksichtigen und die Entwürfe bis zur Umsetzbarkeit zu entwickeln. Eine Auswahl der Entwürfe werden beim diesjährigen DMY vom 6. bis zum 10. Juni 2012 in der Flughalle Tempelhof gezeigt. Betreuung: Prof. Helmut Staubach, Dipl. Des. Peter Lasch, Dipl. Des. Bastian Prillwitz und Prof. Susanne Schwarz-Raacke.



Projektfoto

weißensee academy of art berlin at DMY - International Design Festival 2012

Students from the department product design of the weißensee academy of art berlin created in close cooperation with the VIA social workshops under the title "every day heroes" products which enrich and are helpful for the every day use. In search for this every day heroes a number of exceptional furniture and accessories emerged. The particular challenge was to respect the production requirements in sheltered workshops and to develop the drafts up to their realizability. An assortment of the products will be shown at this year's DMY from June 6th to 10th 2012 at the Airport Berlin Tempelhof. Supervision: Prof. Helmut Staubach, Dipl. Des. Peter Lasch, Dipl. Des. Bastian Prillwitz and Prof. Susanne Schwarz-Raacke.

Link: http://dmy-berlin.com/en/festival_2012/news

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, D-13086 Berlin, Tel.+49 (0)30-47705-222
Fax:+49 (0)30-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de